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Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Vorsitzende,

hiermit reichen wir noch eine Anfrage ein.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Rupp

Anfrage "Amtliche Kontrolle lebensmittelverarbeitender Betriebe im Landkreis DaDi"

Wir fragen den Kreisausschuss:

1. Trifft die in der Presse genannte, sehr niedrige Erfüllungsquote von 18,7% in der Kontrolle
lebensmittelverarbeitender Betriebe für 2020 zu? Falls ja, was sind die Gründe dafür und wie hat
sich die Quote in 2021 entwickelt? Weshalb ist die Erfüllungsquote so viel niedriger als in allen
anderen Landkreisen und Städten in Hessen? Wer im Kreisausschuss ist für die Führung der
Lebesmittelüberwachung bzw. des Veterinäramtes verantwortlich?

2. Was tut der Kreisausschuss dafür, bzw. hat der Kreisausschuss dafür getan, die Kontrollquote
dauerhaft zu erhöhen und einen Lebensmittelskandal wie im Landkreis Groß-Gerau zu verhindern?
Wie will der Kreisausschuss kurzfristig und dauerhaft auf eine Kontrollquote von mehr als 60%
kommen?

3. Für wie wichtig sieht der Kreisausschuss die Sicherung der Gesundheit der Bevölkerung an?
Weshalb wurden keine Maßnahmen ergriffen, diesem Anspruch auch in Corona-Zeiten gerecht zu
werden?

4. Mit welcher Tiefe und Qualität sollen die Lebensmittelkontrollen in den kommenden Jahren
durchgeführt werden? Welche Maßstäbe werden hier nach welchen gesetzlichen Vorgaben
angelegt und wie wird das konkret umgesetzt?
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